



Jahresrückblick Herrengolf

Das Jahr 2024 war ein spannendes Jahr für uns Bad Godesberger Herrengolfer. Insgesamt fanden 28 Golfturniere in verschiedenen Formaten statt, vornehmlich Einzelzählwettspiele, aber auch eine Reihe von unterschiedlichen Teamwettspielen. Es gab zahlreiche Gelegenheiten in handicap-relevanten Turnieren, seine golferischen Fähigkeiten Woche für Woche unter Beweis zu stellen. Nicht nur das Spielniveau, sondern auch unsere Mitglieder- und Turnierteilnehmerzahlen stiegen im Vergleich zum Vorjahr erneut an. Im Jahr 2024 hatten wir 123 Herrengolfmitglieder. Besonders erfreulich war die Zunahme jüngerer, noch berufstätiger Spieler, die sich uns auch aufgrund des erweiterten 9 Loch Spielangebotes angeschlossen haben.

Einige der herausragenden Ereignisse des Jahres waren:

Der Captains Day. Bei guten Platzverhältnissen gab es einen sehr spannenden Wettkampf. Der Nettosieger, Matthias Wendling, setzte sich im Stechen mit einem Score von 40 Nettopunkten durch.

Unser Interclubheimspiel gegen den GLC Bad Neuenahr konnten wir mit 12:9 gegen eine, wie immer ganz stark aufspielende, Neuenahrer Herrengolftruppe erfreulicherweise gewinnen und den Traditionspokal im 40. Jubiläumsjahr zurückerobert. Im Gesamtergebnis haben wir unseren Rückstand nun auf 17,5 zu 22,5 verkürzt.

Als Cupverteidiger traten wir bei unserem Interclubauswärtsspiel auf dem Championship Course des GLC Köln in Refrath an. Die äußeren Bedingungen und Platzverhältnisse waren erstklassig. Das Spiel endete mit einem leider auch in der Höhe verdienten 19:5 Erfolg für die sehr stark aufspielenden Refrather. Das war golferisch wohl nicht unser bester Tag. Dies tat der Geselligkeit am Abend aber keinen Abbruch.

Unser traditionelles Platztauschturnier mit dem GC Burg Zievel wird von den beiden Herrengolfgruppen weiterhin sehr gut angenommen und bleibt ein fester Bestandteil auch des nächstjährigen Turnierkalenders.



Im -seit dem Jahr 1976- nunmehr 47. Aufeinandertreffen gegen unsere Damengolferinnen, haben wir uns in durchweg sehr eng umkämpften und spannenden Wettkämpfen mit 9:13 geschlagen geben müssen. Unser Ziel ist es daher, den verlorenen Wanderpokal im nächsten Jahr zurückzuerobert.

Mit 33 Teilnehmern waren wir dieses Jahr auf unserer Herrengolftour im schönen Münsterland und spielten dort die drei Golfplätze in Münster Wilkinghege,

Nordkirchen und Tinnen. Tour-Sieger wurden Reinhard Keim (Brutto) und Stephan Quantius (Netto). Tolle

Stimmung, gutes Golf und schöne Plätze sind Anlass genug, im nächsten Jahr wieder zu reisen. Eine Tour nach Limburg (NL) ist bereits geplant und ausgeschrieben.



Die Gewinner unserer Jahreswertungen: Nettosieger im Herrengolf wurde Maximilian Rathmann. Das Wintermatchplay gewann Christian Fremuth, das Sommermatchplay Michael Gussone. Die „Longest-Drive“ Wertung gewannen Kay Pollack und Maximilian Rathmann (18 Loch) und Ralf Neu (9 Loch). Die „Nearest to the Pin“ Wertung gewannen Kay Pollack (18 Loch) und Michael Otto (9 Loch). Im Jahr 2025 feiern wir unser 50-jähriges Bestehen im Herrengolf. Die Planungen sind bereits in vollem Gange. Neben speziellen Turnieren gibt es auch noch ein paar schöne Überraschungen, die wir in Kürze kommunizieren werden. Die neue Golfsaison beginnt Ende März mit einem offenen 9 Loch Turnier, zu dem alle Mitglieder/-innen des Golfclubs Bonn Godesberg herzlich eingeladen sind.

Das Jahr 2024 war für uns ein voller Erfolg. Das Herrengolf-Captains-Team bedankt sich bei allen Teilnehmern für die vielen netten gemeinsamen Stunden, die wir miteinander verbringen durften. Alle Clubmitglieder sind herzlich eingeladen, im nächsten Jahr unserer Herrengolfgruppe beizutreten. Wir freuen uns sehr über jedes neue Mitglied.

